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司     会 ／ 戸張美穂会員    Ｓ．   Ｌ／三浦高義会員  

斉     唱 ／「君が代」「ネパール国家～何百もの花束～」 

         「それでこそロータリー 」  

ゲスト・ビジター ／ 米山奨学生 シュレスタ・スザンさん 

第2863回例会 2024年６月4日(火)  

【大和ロータリークラブ活動方針： 大切にしたいのはヒューマニズム 】 

発行日：6月11日 編集：相原 

誰かに何かの支援をするのが

ロータリアンの役割、使命だ

と思います。人の役に立つた

めに、何をしてゆくかを決め

た上で、企画、立案から始ま

るわけですが、会議の席上、

何か良いアィデアがありませ

んかと聞いてみても、ほとん

どの場合、何の意見も出ないのが普通です。 

これは当り前で、そもそもアイデアなんて、その場で

ポッと出てくるものではないからです。失敗を経験す

る事なく、成功の連続に導くためには、ヒント→アイ

デア→システム→ノウハウといった手順をふみ、最初

ら常にヒントを得ようと心掛けている人でなければ、

アイデアなんて出てきません。アイデアは単独で存在

するものではなく、ヒントから派生すものです。 そう

した後に、アイデアを実用化するため、誰が、いつ、

どのように動くか等、分担を決めシステム化してゆか

なければなりません。 

  

 

【報告】 

・来週の卓話は、武田会員、陸前高田について。 

・6月のロータリーレートは、１㌦157円です。 

【ポスティング】  

・次第 

・週報 

・やろう会のご案内 

・ロータリーの友 

【回覧】 

 ・やろう会出欠確認 

・財団室NEWS 

・ロータリー親睦活動月間 リソースのご案内 

・ポリオデー 夢の音楽祭報告書 

・カルガリー国際大会よくあるご質問と回答 

・社協だより 

会長の時間 幹事報告 森川良三会長 細川康治幹事 



◉伊藤会員（ご挨拶・司会進行） 

ロータリーの醍醐味は、交流、奉仕、そ

れらを通して「人と出会う」というとこ

ろにあると感じています。 

先輩の村田さん、花岡さん、佐々木さん

のような方々の導きによって、今の親睦活動がありま

す。今回は、16名で花巻に伺いました。奥様をお連れ

いただいた長谷川さん、息子さんををお連れいただい

た松川さんを除くと、会員14名での訪問でした。花巻

の魅力や感じたこと、ゴルフ交流会でのエピソードな

ど皆さんにお話いただければと思います。 

◉森川会長 

花巻南RC は、人数が減ったと聞いてい

たが、相変わらず明るい雰囲気でよく話

す人も多いです。ゴルフの団体戦では、

花巻の方の気遣いもあって、大和RCが

「優勝」という結果になりました。 

◉谷田会員 

ゴルフも訪問も楽しかったです。本当に良

い関係性だと感じました。 

仕事の関係で一日先に前乗りして、初めて

ホヤを食べました。賛否両論ある食べ物だ

と聞いていましたが、美味しかったです。それから、

震災以降の気仙沼を体験して子どもに話したいと思

い、見学にも行きました。ゴルフは、あとちょっとの

ところで追いつくことができず、全体で2位でした。非

常に良い経験でした。また機会があれば、行きたいと

思います。 

◉本田会員 

姉妹友好クラブのことはできる限り、出

席するようにしています。母親が盛岡の

出身で、東北の言葉を聞くと、母親を思

い出し、そのルーツに感謝の気持ちが湧

いてきます。新幹線に乗っていると、のどかな景色が

あって、ほとんど変わりません。東北人は、うちの会

社にはぴったりあっているようで、東北から就職して

いる人が一番多いです。言い訳をせず、粘り強く、そ

して控えめという人間性があります。花巻の皆さん

も、相変わらず精一杯のおもてなしをする気持ちが伝

わってきて、会う度に感動します。歴代の会長を大切

にし、次期会長になる若手を盛り上げるという点も大

変勉強になりました。訪問は、年に2回くらいあっても

いいように感じます。 

◉宮東会員 

花巻の訪問は、何度か参加していま

す。私の叔母は宮崎県で、おそらくそ

の「宮」をとって「宮藤」という名前

が作られたと思っています。 

今回は、車で行きました。 朝5時に出て、花巻まで6時

間半。600キロの道のりでしたが、景色を見ながら行く

と、あっという間でした。5年間600キロ走ったことは

ありませんでしたが、今回で自信がついたので、来年

も車で行こうと思います。また、ゴルフでは、ドラコ

ンを1ついただきました。帰り道は、ニセアカシアが遠

くにたくさん見えました。蜂蜜で有名な花です。来年

は、88歳！毎朝トレーニングをして、来年まで頑張っ

ていきます。 

◉松川会員 

1年半ぶり2回目の訪問、今回も息子と

一緒に行きました。花巻の会長さんも

同世代の娘さんを連れていらしたの

で、おかげさまでリラックスできたと

思います。息子は、1回目に行った時のことをよく覚え

ていました。それだけ良い思い出だったのだなと感じ

ました。今回は、ホテルの大浴場、サウナ、近くのス

ポーツ用品店、わんこそばなど、新たな思い出作りが

たくさんできました。 

◉長谷川会員 

家内を連れていきました。山形に90歳

の兄が住んでいるので、顔を見に行く

ということもあり、同行させていただ

きました。花巻南RC の皆さんは、非

常に人懐っこいと、毎回感じます。行

くたびに頭が下がります。 

◉吉岡会員 

今回も歓迎していただきました。帰り

に大谷選手や菊池選手の出身校である

花巻東高校の見学に行きました。ここ

の校長先生が、花巻南RC の会員だと知

り、事前に事務局を通して連絡を取

り、見学許可をもらいました。門の前

には大谷選手の手形があり、皆さんそこで写真を撮っ

て帰られるようですが、実は、中に入れます。中に入

れば、校長先生や教頭先生にも会え、記念品も買えま

す。もう一点。事務局の人が、商工会議所の職員でし

た。様々な事務手続きを代行する商工会議所の中の受

託業務担当 という職員です。こういった職業があるこ

とを知り、ロータリーの中でも必要とされているクラ

ブは、ここに頼む手もあるのでは？と感じました。 

◉武田会員 

毎度花巻には行っていますが、電車は新

宿のデパートで展覧会をした後から3年

半乗っていません。私は、キャンピング

カーでのんびり行くのが大好きで、21日

の夜に出て、陸前高田の道の駅などに泊

まってから花巻に向かいました。相変わらず東北の人

は、良い人ばかりで、誰かのことを悪くいう人は1人も

いません。 

本日の卓話  花巻訪問記 



          花巻訪問記         http://www.yamato-rc .org/ 

 次年度親睦委員会委員長   伊藤健司会員  ／  7月2日 やろう会開催                       

◆冨岡 弘文会員 ／あちこちに、きれいな花が咲いていてうれしいのですが、草取りで腰が痛い

です。 

◆三浦 高義会員 ／ 昼の例会に はとても久しぶりの参加になります。皆

様、今後ともどうぞよろしくお 願いいたします。 

 ◆河野 正裕会員 ／ 先月は 鹿児島と京都へ出張して、おいしい郷

土料理をいただきました。  

◆増 正之会員 ／ 期前理事 会遅くて申し訳けございませんでし

た。 

◆花岡淳子会員／ 三浦さん、 久々のご登場、大変嬉しく思います。

ずっと出席して下さいね。  

 

増会員のスマイルボックス 

    スマイルBOX  本日  ￥5,000 累計 ￥ 385,000     

例会日 会員数   出席 出席％ 欠席 欠席者名 

5月28日 35(5) 前々回 16 48.48 17 
中戸川・本田・石髙・戸張・三浦・田辺・石井・川

本・原田・山田・引田・丸茂・桑原・谷田・鳥飼・

金井・小南 

６月4日 35(5) 前回 21  63.64   12   中戸川・田辺・石井・川本・原田・引田・植松・

丸茂・桑原・鳥飼・金井・小南 

６月11日 35(5) 本日       

    6月 18日 (火） 12：30 2865  クラブ協議会「一年を終えて」 

    6月 25日（火） 12：30 2866  会長幹事挨拶「一年を終えて」 

    7月  2日（火） 12：30 2867  卓話「ｺｽﾄｺｼﾞｬﾊﾟﾝ ケン・テリオ日本支社長」 

  日付  時間 回数 プログラム内容 今 

後 

の 

情 

報 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

          委員会報告 

 

◉花岡会員 

毎回熱い歓迎をいただ

いて、今回も感動して

帰ってきました。次の

日の女子会が楽しかっ

たです。 

 

 

◉山田会員 

金井さん、花岡さんと

3人で、次の日は楽し

く女子会でした。宮沢

賢治記念館やおもちゃ

美術館などに行きまし

た。有名なソフトク

リームも食べてきまし

た。また行きたいと思

います。 


